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Proposition #2022-06-01 : 

Madame Mélanie Bois propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté. Monsieur Robert 

Levesque appuie. ADOPTÉE. 

 

2.2 
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2.4.1 Suivi à la correspondance 

- Invitation de Madame Charline Morrison, directrice Partenariats 

stratégiques et développement de la main-d’œuvre, à une séance 

d’engagement en lien avec l’Accord Canada-Nouveau-Brunswick 

pour les services d’apprentissage et de garde des jeunes enfants 

à l’échelle du Canada 

 

Madame Francine Cyr participera à la séance d’engagement. 

 

3. Liens 

3.1 Aucun 

 

4. Limites de la direction générale 

 

4.1  Rapport de la direction générale  

 

4.1.1 Nomination 
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L’accueil des nouveaux arrivants est un enjeu grandissant.  Nous sommes 

heureux de vous annoncer l’ouverture d’un nouveau poste d’agent 

d’accueil scolaire pour les nouveaux arrivants.  Ce poste est financé par le 

MEDPE. 

 

4.1.3 Soirée de reconnaissance du personnel 

La soirée de reconnaissance du personnel a eu lieu le 2 juin dernier.  Nous 

y retrouvions 102 jubilés présents pour diverses reconnaissances (années 

de service et retraites).  Merci à tous ceux qui ont vu à l’organisation qui 

fut un franc succès.  Merci aux membres du CÉD qui était présents. 

 

4.1.4 Défi génie inventif  

Le 28 mai dernier, deux élèves de l’école communautaire de Saint-Joseph, 

Gabriel Bossé et Phillipe Martin, ont remporté la première place dans leur 

catégorie à la finale du concours Défi Génie inventif.  Dans le cadre de ce 

concours 2022, le Défi génie inventif consistait à créer un prototype avec 

lequel ils devaient lancer des balles et atteindre différentes cibles.  

L’activité est organisée par le Réseau Technoscience du Québec.  Ces deux 

garçons avaient auparavant remporté ce même concours au niveau 

régional.  Félicitations à ces deux jeunes hommes pour ce bel exploit. 

 

Nous avons aussi trois enseignants qui ont reçu un Prix de la créativité et 

de la création (remis par Labos créatifs) : Kevin Ouellette (CAHM), Carole 

Martin (École communautaire Saint-Joseph) et Christine Long (Notre-

Dame). 

 

Félicitations à nos deux élèves et nos enseignants distingués! 

 

4.1.5 Semaine des garderies éducatives 

Cette semaine est la Semaine provinciale des soins et de l’éducation à la 

petite enfance. De plus, aujourd’hui, c’était la Journée des éducateurs en 

service de garde. Les membres de notre personnel et nos partenaires 
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œuvrant pour la petite enfance effectuent un travail plus qu’essentiel. 

Savez-vous à quel point la période de la petite enfance est déterminante? 

C’est à ce moment que se construisent les bases nécessaires à 

l’apprentissage et au mieux-être pour le reste de la vie.  Joignez-vous à 

moi pour dire MERCI à toutes les personnes qui se dévouent jour après 

jour pour optimiser le développement de nos tout-petits! 

mailto:danielle.michaud.cote@nbed.nb.ca
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- La FJFNB s’engage à éduquer la communauté scolaire au 
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Un bingo a été organisé par le comité de parents de 

l’école Régionale Sainte-
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Les parents ont demandé s’il serait possible de répondre 

au sondage du 2 mai du DSFNO pour chaque enfant au 

lieu de seulement un enfant. 

 

Également le 31 mai avait lieux la soirée des Prix Thomas 

où plusieurs élèves et membres de la communauté 

scolaire se sont mérité des prix. 

 

La prochaine réunion du CPAÉ de l’école Élémentaire 

Sacré-Coeur aura lieu le 21 juin prochain.   Une activité 

intitulée « Rependre le bonheur dans sa communauté » a 

eu lieu lors de laquelle les élèves ont pu envoyer des 

messages dans l’école mais aussi dans la communauté de 

façon aléatoire.   

 

Une rencontre extraordinaire avec les 4 CPAÉ de Grand-
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À l’école Régionale St-Basile, la levée de fond pour 

moderniser la cour d’école est rendue à 353 00$.  Les 

élèves de 7e et 8e année ont fait des stages en milieu de 

travail.  Certaines classes s’occupent de petits poussins 
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Toute nos félicitations à Amélie Gautreau, notre élève 

conseillère pour sa prestation et sa 3e place au Tremplin 

de Dégelis.   

 

5.4   FCÉNB 

Monsieur Robert Levesque mentionne que le CA de la FCÉNB a eu lieu la semaine 

dernière.  Il y a eu discussion du congrès et du prix de la reconnaissance.  Il y a eu 

aussi beaucoup de discussion portant sur la réforme en gouvernance scolaire.  Il 

y a eu discussion portant sur la consultation de la petite enfance suite à la 

réception de questions du Ministre Cardy qui demandait l’opinion du CA afin de 

savoir comment améliorer la situation de la petite enfance.   

 

Il y a eu discussion portant sur le partenariat avec le RIFNB (Réseau en 

immigration francophone du Nouveau-Brunswick) ainsi qu’une révision du plan 

stratégique communautaire de la SANB. 

 

Une demande avait été faite avant la pandémie à Patrimoine Canada pour des 

fonds pour effectuer une recherche avec des élèves de la province portant sur 

leur projet vie-carrière et d’enquêter sur la pénurie des enseignants dans la 

province.  La FCÉNB a reçu des fonds, mais malheureusement à cause de la 

pandémie, la recherche n’a pas eu lieu.  Depuis quelques mois, le projet de 

recherche est en branle.  Les résultats de cette recherche seront présentés à 

l’automne 

 

 5.5   FNCSF 

 Monsieur Robert Levesque mentionne que le CA de la FNCSF a eu lieu les 11 et 12 

mai derniers à Ottawa.  Plusieurs discussions avec les partenaires des autres 

provinces ont eu lieu.  Un des sujets de discussion fut la diminution des 

francophones au Canada hors Québec.  Les communautés francophones 

deviennent de plus en plus minoritaires.  Ceci met l’accent sur l’importance de 

promouvoir une immigration en francophonie au Canada.    
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5.5.1   Congrès FNCSF – 20-22 octobre 2022 

  Le comité organisateur du Congr
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7. Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :  ________________14 septembre 2022________________________ 

 

         

 

Secrétaire du Conseil d’éducation    Présidente du Conseil d’éducation 


